

ふじのみや スポーツ協だより

第24号

発行 富士宮市スポーツ協会

〒418-0007 富士宮市外神東町115

市民体育館内 ☎0544-58-7799

発行人:伏見由治 印刷:フジ印刷(有)

第42回

富士宮市民スポーツ祭 総合開会式

スポーツを通して市民の健康の保持増進や体力の向上、並びに地域や仲間づくりを図るため「市民ひとり一スポーツ」を合い言葉に、昭和55年から毎年行われてきました市民スポーツ祭は、今年で42年目を迎えました。

「第四十二回富士宮市民スポーツ祭総合開会式」が、依然としてコロナ禍ではありますましたが、感染拡大防止の徹底を講じながら規模を大幅に縮小して、五月八日に富士宮市民体育館で開催されました。主催者代表挨拶及び来賓挨拶のあと、各競技団体の団旗に囲まれて、空手道連盟所属の日向新翔選手(中学生)が力強い選手宣誓を行い、各競技団体の大会に向けての意気込みが十分に



感じられる総合開会式でした。

また、毎年行っておりました「優秀区表彰」は、昨年度新型コロナウイルス感染拡大防止のため、誠に残念ながらほとんどの競技が中止を余儀なくされ、実施できた競技はわずか五種目と少なかつたため表彰は行いませんでした。今年度は五月から来年三月まで二十八団体三十種目の大会が行われる予定です。

主催者代表挨拶及び来賓挨拶のあと、各競技団体の団旗に囲まれて、空手道連盟所属の日向新翔選手(中学生)が力強い選手宣誓を行い、各競技団体の大会に向けての意気込みが十分に

富士宮市スポーツ協会表彰規程に基づく令和二年表彰式が一月二十三日に市民体育館会議室で行われました。例年新年会と併せて行われておりますが、今年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため新年会が中止となり、表彰式は感染防止対策の徹底を図りながら規模を縮小して行いました。

本年度の功労者表彰は、篠原松太郎氏(ゴルフ)が受賞しました。優秀指導者表彰は、村松力氏(卓球)、新妻孝氏(バレーボール)の二名が受賞しました。優秀選手表彰は、全日本実業団対抗選手権陸上競技棒高跳び第二位の竹川偉生選手が受賞しました。

**NPO法人
富士宮市スポーツ協会
令和二年 表彰式**



第42回富士宮市民スポーツ祭 種目別開催予定

種目	部門	開催予定期日	会場
総合開会式		5/8	富士宮市民体育館
ソフテニス	団体(区)	7/11(予備7/18)	市民テニスコート
	個人(中学生)	10/3(予選10/9)	各中学校テニスコート
ソフトボール	中学生女子	6/12・19	ふじざくら球技場他
	高校生女子	9/26	富士山スタジアム他
	一般女子	9/5・12	富士山スタジアム
	一般(区)	10/3・10・17	富士山スタジアム 外神スポーツ広場 ふじざくら球技場
バスケットボール	小学生	8/21・29	市民体育館
	中学生	5/30・6/6	西富士中学校・芝川中学校(1日目) 市民体育館(2日目)
家庭婦人バレーボール	高校生・一般	9/12・19	市民体育館
	家庭婦人(区)	9/12	市内小中学校体育館
バレーボール	小学生	8/1	
	中学生	2022/2/12	市民体育館
	社会人	9/26	
卓球	個人	5/15	
	団体(区)	2022/2/27	市民体育館
	学童	6/27・7/3・4	物見山球場他
	中学生	8/28・9/4・11	明星山球場他
野球	高校生(硬式)	10/31・11/3	富士宮北高校他
	一般(区)	7/25	上井出スポーツ広場他 明星山球場 芝川スポーツ広場
総合射撃	一般	10/31	岩本山総合射撃場
水泳	小学生・中学生・高校生・一般(100FRのみ区)	9/12	市民プール
相撲	小学生	5/16	富士宮北高校相撲場
バドミントン	団体(区)	11/14	市民体育館
体操	小学生・中学生	9/11	市民体育館
弓道	成年	8/15	
	少年	9/11	市民体育館 弓道場
柔道	小学生・中学生・高校生・一般	9/20	市民体育館
柔道	小学生・中学生・高校生・一般(高校生以上)	11/21	市民体育館 武道場
空手道	幼年・小学生・中学生・一般(高校生以上)	11/21	市民体育館
手道	団体(区)	10/17	山宮スポーツ公園周辺
市民駅伝競技	小学生・中学生・高校生・一般(400Rのみ区)	9/19	富士総合運動公園陸上競技場
陸上競技	少年	7/31~9/23	
	父親・母親	5/23・6/20	外神スポーツ広場
	中学生	6/6・13・20	山宮スポーツ公園
	高校生	11/3~28	市内小中学校
	社会人	5/16~6/20	市内高校他
サッカー	フットサル	2022/11/16	
	一般(区)	10/7(予備10/8)	芝川スポーツ広場
ゲートボール			
スキート	小学生・中学生・高校生・一般(区)	2022/2/27	長野県ブランシュたかやま スキーリゾート
ペーパーホッケー	小学生・中学生・高校生・一般	2022/1/30	山梨県小瀬アイスアリーナ
ゴルフ	小学生・中学生・一般(高校生以上)	12/5	北山小学校体育館
	一般(区)・個人	9/2・3	朝霧ジャンボリーゴルフクラブ
インディアカ	女子・男子・混成	5/23	
	女子(区)・混成(区)	8/22	市民体育館
グラウンドゴルフ	団体(区)・個人	11/20(予備11/21)	外神スポーツ広場
ハンドボール	小学生・中学生・高校生・一般	未定	市民体育館
登山	一般(縦走・散策)	10/23	赤城山(黒檜山(くろびやま))
硬式テニス	一般	6/6(予備6/20)	市民テニスコート
合気道	一般	6/14	市民体育館 武道場

*申し込み方法等は、大会実施要項(5月8日発行予定)をご覧ください。要項は、スポーツ振興課(市役所)及び市民体育館にあります。

*(区)は区対抗種目であることを表します。

*新型コロナウイルスの影響により変更になる場合があります。

問い合わせ先:教育委員会教育部スポーツ振興課TEL:22-1190-FAX:22-1242

た。最新情報は市のHPをご覧ください。要項は、スポーツ振興課(市役所)及び市民体育館にあります。

令和二年度の実績ですが、ご承知のとおり新型コロナウイルス感染拡大防止のため、当協会の主管大会(富士宮市民陸上力一二バル、市民区対抗駅伝競走大会)は、大会、富士宮駅伝競走大会)は、できる選手を多く育成してきた富士宮市が誇るべき競技団体です。

令和二年度の実績ですが、ご承知のとおり新型コロナウイルス感染拡大防止のため、当協会の主管大会(富士宮市民陸上力一二バル、市民区対抗駅伝競走大会)は、大会、富士宮駅伝競走大会)は、

市において開催される予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、中止となりました。翌年度開催の折には、関

民の心身の健全な発達に寄与し、豊かな人間性を育成することを目的とする」の理念のもと、市民スポーツ祭などの市民参加型競技大会の企画運営、参加チーム総数では類をみない多さを誇る富士宮駅伝の主管団体としての運営、そして全国でテレビ放映されている富士山女子駅伝への企画運営協力等の活動を行っています。又、静岡県のスポーツ水準の向上に寄与している静岡県市町対抗駅伝競走大会での入賞、オリエンピック選手やアジア大会にも複数の選手を送り出した実績があり、世界でも活躍した。残念ながら全て中止となりました。

令和二年度の実績ですが、ご承知のとおり新型コロナウイルス感染拡大防止のため、当協会の主管大会(富士宮市民陸上力一二バル、市民区対抗駅伝競走大会)は、大会、富士宮駅伝競走大会)は、できる選手を多く育成してきた富士宮市が誇るべき競技団体です。

令和二年度の実績ですが、ご承知のとおり新型コロナウイルス感染拡大防止のため、当協会の主管大会(富士宮市民陸上力一二バル、市民区対抗駅伝競走大会)は、大会、富士宮駅伝競走大会)は、

市において開催される予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、中止となりました。翌年度開催の折には、関

はじめに

「富士宮市陸上競技協会は、

翌年度各大会開催の折には、今まで同様、皆様のご支援ご協力をよろしくお願ひいたします。

第71回富士宮駅伝競走大会

第71回富士宮駅伝競走大会は、令和3年2月14日(日)に

開催を予定しておりましたが、新型コロナウイルス感染拡大防

止のリスクを含め、関係団体と検討を重ねてまいりました結果、

3密になる場所が多く感染リスクを排除することが困難である

ことなどから開催の中止を決定しました。翌年度以降の開催に

向けた苦渋の判断であることをご理解いただければ幸いです。

翌年度の開催予定は令和4年2月13日(日)です。開催の折には関係各位のご協力をよろしくお願いいたします。

陸上競技協会

各連盟・協会からの報告

係各位のこれまで同様の御協力をよろしくお願ひいたします。

第41回 富士宮市民スボーツ祭
① 第49回 富士宮市民

○第49回 富士宮
陸上カーニバル

第41回富士宮市民スポーツ祭 第49回富士宮市民陸上競技場
バルは令和2年9月20日(日)、富士総合運動公園陸上競技場
で開催される予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大防止
のため中止となりました。

翌年度の開催予定は、令和3年9月19日（日）です。開催の折には関係各位のご協力をよろしくお願ひいたします。

第41回 富士宮市民ス.ボーッ祭
② 第55回 市民区対抗
駅伝競走大会

第1回富士宮市民スポーツ祭 第55回市民区対抗駅伝競走大会（12区間8,000m）のコースは、令和2年10月11日（日）山宮スポーツ公園周辺で開催される予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止となりました。翌年度の開催予定は、令和3

翌年度の開催予定は、令和3年10月17日(日)です。開催の折には、各区・区民の皆様、関係各位のこれまで同様の御協力をよろしくお願ひいたします。

第21回静岡県市町対抗駅伝競走大会

第21回静岡県市町対抗駅伝競走大会は、令和2年12月5日

(土) 37チーム(市の部25チーム
町の部12チーム)の参加により
県庁本館前をスタート地点、草
薙陸上競技場をゴール地点とす
る12区間、計42・195キロ
メートルのコースで開催されま
した。

還し、「選手一人一人の精神力とコーチ・スタッフ勢の努力のたまもの」と健闘をたたえ、関係者への感謝の気持ちを表しました。

月4日（土）です。更なる飛躍のため、監督・コーチをはじめとし陸上競技協会スタッフが中心となり、精一杯選手の指導・支援をしていきますので、開催の折には市民の皆様の温かいご声援、ご協力をよろしくお願ひいたします。

第8回富士山女子駅伝（全日本大学女子選抜駅伝）競走大会

その後は選手一人一人が感想を語り合いました。やと思いを伝え、「有意義な一日を過ごせた」「この一年力を付けて、次は区間賞を狙う」「良い順位・タイムでたすきをつなげなかつた。来年も頑張る」「自分のベストタイムを出せた。全力で臨めた」などと話しました。

い順位・タイムでたすきをつなげなかつた。来年も頑張る「自分のベストタイムを出せた。全力で臨めた」などと話しました。令和3年度の開催予定は、12



柔道会

富士宮柔道会の活動状況を報告いたします。本会は柔道の発展普及、会員の基礎体力向上、礼儀作法と他人を思いやれる人格形成と粘り強く物事に挑戦する心の育成を理想に日々稽古に励んでおります。

今年度はコロナウィルス蔓延の影響によりほぼすべての大会やイベントが中止となつてしましました。しかしそんなコロナ禍においても柔道を学びたいという方々が多く体育館に集まつていただき、感染防止対策で制

限がある中、毎週楽しく練習をおこなっています。

となります。練習は市民体育館
武道場で週三回（水、金、日）
七時～八時五十分まで行ってい
ます。練習体験したい方は気軽
に指導者に声をかけて下さい。
お待ちしております。

人とのコミュニケーションが乏しくなる昨今、柔道のもつ本来の意義を再確認する一年となりました。今年度もこの道場がみんなの心のよりどころであり続けるよう努力していくたいと考えます。興味のある方は道場をのぞきに来て下さい。現会員は小中学生合わせ五十六名、一般高校生を合わせ総勢百三十人

この大会運営がスムーズに行われた裏には交通指導員、各競技団体、富士宮市役所、ボランティア等の皆様方の協力はもとより、市全体のサポートがあったからです。富士宮市陸上競技協会に於いては、大会役員として運営に積極的に関わり、皆様のご協力を得て無事に大役を果たすことができました。心より感謝申し上げます。

の2時間21分38秒で3大会連続
3度目の優勝を達成しました。

卓球連盟

弓道を始めてみませんか
昨年度は、コロナ禍の影響で、国、県、市のレベルで、全ての弓道行事が中止となりました。今年度も、コロナは、完全には収束していませんが、感染防止をしっかりと取り、行事を計画しています。

弓道連盟

令和3年1月23日富士宮市民体育館会議室で開催されたNPO法人富士宮市スポーツ協会2020表彰式において当連盟所属の村松力さんが、長年にわたる障害者卓球指導者としての活動が認められ優秀指導者として表彰されましたので、紹介させていただきます。

村松さんは、障害者卓球の輪を広げるため平成4年度静岡県障害者卓球協会を設立し、副会長に就任、強化担当として身体的、精神の各障害を問わない卓球教室を開催し、自身も指導に携わってきました。障害者スポーツの指導者として、選手、団体の育成に著しい功績を残してきました。現在も指導者とし

は仁の道なりとも言われていま
す。こうした武道の心と、明るく
楽しい近代的なスポーツ性が融
合しているのが、現在の弓道と
思います。そして激しい運動で
はなので、性別を問わず、生涯
スポーツとして最適と思います。
弓道を始めたい方は、次の二
つの方法があります。

一、富士宮市スポーツ振興課主
催の弓道教室に入校して弓道
の基本と楽しさを学ぶ方法。
五月～と九月からの年二回開
催されます。いずれも各回二
十回です。

て活動しており、今後の活躍も期待しています。

想されますが、早期の通常通りのスポーツ活動ができるることを願いながら、8月以降の大会予定を掲載させていただきます。

8月 6日 第61回富士地区中学生学年別卓球選手権大会
8月 8日 第38回会長杯争奪卓球大会
10月 10日 第52回富士宮卓球祭
10月 23日 令和3年度富士宮地区中学校対抗新人卓球大会
11月 27日 令和3年度静岡県東部地区中学校対抗卓球大会
12月 4日 第69回富士宮市制施行記念卓球大会中学の部
12月 5日 第69回富士宮市制施行記念卓球大会一般の部
2月 11日 第60回富士地区中学生新人卓球選手権大会
2月 27日 第42回富士宮市民スポーツ祭卓球大会区対抗の部
3月 19日 第41回富士宮卓球選手権大会中学の部
3月 27日 第41回富士宮卓球選手権大会一般の部

いずれも、外神東町の富士宮市民体育館で開催する予定です。新型コロナウイルスに負けないよう頑張りましょう。

令和3年度総会を二月二十七日（土）に開催する予定でしたが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大の影響により開催することができず、各クラブ事業所理事様の文書審議により各議事について審議いたしたことになりました。今年は役員改選の年でもあり、令和2年度事業報告ならびに決算報告、令和3年度の事業計画案ならびに予算案の全ての議事について文書審議により承認されました。

令和2年度各部門においての当協会所属選手の活躍を紹介します。令和2年度はコロナの影響で2月から8月までの諸大会が中止となりましたので、9月以来降の大会について紹介します。

小学生部門で井浪・高橋ペア（富士宮少年団）及び大竹・白井ペア（富士宮少年団・浜北ジュニア）が東海小学生インドア選手権大会に出場し健闘しました。

表彰関係では静岡県ソフトテニス連盟から、齋藤秀幸氏（富士宮クラブ）が功労者表彰、WTCが優良団体表彰を受賞しました。また、富士宮市スポーツ協会から8人もの小中学生が奨励賞を受賞しました。

令和2年度は新型コロナウイルス感染症の拡大により全国規模の諸大会が全て中止になり残念な年でした。令和3年度は現時点では開催する予定です。今後も選手育成をはじめソフトテニスの町富士宮の発展を目指していくまますので関係者のご支援ご協力を頂けます様宜しくお願ひ申し上げます。

野球連盟

令和3年度、連盟行事がスタートしましたが昨年度に続きコロナウイルス感染症が終息しない現在思うような活動が出来ない状況にあります。本年はない社会人チーム51チーム、中学校12チーム、学童12チーム、早朝野球6チーム、OB野球9チームが登録し活動がスタートして

おります。当連盟は、県下有数のチーム数が加盟しております。本年ば、昨年に続きコロナウイルス感染症予防を徹底し野球を通して健康づくりに貢献していけたらと考えます。野球連盟は市民皆様の参加をお待ちしております。

必要な用具は、全て貸与出来ます。用意する物は、体操着白足袋です。年二回、四月と八月富士宮市の広報で案内が出来ます。

二、富士宮市には、静岡県弓道連盟に所属している三つの弓道支部があります。支部に入会して、弓道を始める方法です。

① 琴平支部	万野琴平神社内
会員数	三十名
塚本 修	一三一五九四一
② 富士宮支部	浅間大社内
会員数	七名
藤英和	二四一〇三七
③ 富士宮市体育館内	富士市体育館支部
名	連絡先
前田研治	二

令和3年度、連盟行事がスタートしましたが昨年度に続きコロナウイルス感染症が終息しない現在思うような活動が出来ない状況にあります。本年は、社会人チーム51チーム、中学校12チーム、学童12チーム、早朝野球6チーム、OB野球9チーム登録活動がござります。

おります。当連盟は、県下有数のチーム数が加盟しております。本年ば、昨年に続きコロナウイルス感染症予防を徹底し野球を通して健康づくりに貢献していけたらと考えます。野球連盟は市民皆様の参加をお待ちしております。

ソフトテニス協会

一般部門で、塙川結菜選手（富士宮四中）が野田千晶選手（韮山中）とペアを組み眞選手権（一般女子の部）に出場し、一般選手・高校生・中学生の強豪選手が出席する中、第3位に入賞しました。

表彰関係では静岡県ソフトテニス連盟から、齋藤秀幸氏（富士宮クラブ）が労功者表彰、WTCが優良団体表彰を受賞しました。また、富士宮市スポーツ協会から8人の小中学生が奨励賞を受賞しました。

令和2年度は新型コロナウイルス感染症の拡大により全国規模の諸大会が全て中止になり残念な年でした。令和3年度は現時点では開催する予定です。今後も選手育成をはじめソフトテニスの町富士宮の発展を目指していきますので関係者のご支援ご協力を頂けます様宜しくお願ひ申し上げます。

ふじのみやスポーツ協だより

富士宮剣道連盟

令和2年度総会が令和3年3月28日(日)に開催され、今回役員改選が行われました。会長に海野隆、副会長に岡田道弘と石川裕一、理事長に岩瀬紀彦、副理事長に深澤英史、事務局長に足立和俊、が再任され、新たな決意のもと、剣道の伝統を重んじ剣道理念である「剣道は剣の理法の修練による人間形成の道である」を常に身をもつて心掛け一層発展させて行きたいと考えています。

剣道連盟の主な行事は、富士宮市民剣道大会、富士宮剣道選手権、剣道級位審査会、技術向上の伝達講習会及び小・中学生を対象とした基本技習得の初心

者講習会がありますが、昨年度は新型コロナウイルスの影響で多くの事業が開催できませんでした。

恒例の1月3日の浅間大社参拝及び初稽古会も一般会員(大人)だけで行い、小学生、中学生は参加しませんでしたが、本年度は新型コロナウイルスの影響を考慮しつつ、可能な限り計画した多くの事業を行いたいと考えています。

また、一方小学生、中学生、高校生の剣道人口が減少しております。高校では入部者がおらず部活動の継続が難しくなってきております。伝統ある剣道の特性を対象に剣道指導を行っている団体が、芝川上井出文武館と3団体あり、少年・少女の大会も富士宮剣道連盟少年部、芝川剣道スポーツ少年団の主催で年間定期的に2つの大会があります。

を広く多くの人に理解をしてもらうための啓蒙活動の一環として若手指導者による中学生剣道教室を月に1回から2回行っています。

稽古は会員中心に毎週、火曜日、木曜日、土曜日に富士宮市民体育館武道場で自己の修練と剣道普及を目指し、少年・少女の剣士育成のために少年部として毎週、火曜日と土曜日は午後6時30分より8時まで指導にあたっております。この他にも市内には剣道連盟傘下の少年・少女を対象に剣道指導を行っている団体が、芝川上井出文武館と3団体あり、少年・少女の大会も富士宮剣道連盟少年部、芝川剣道スポーツ少年団の主催で年間定期的に2つの大会があります。

相撲連盟

令和2年度は新型コロナウィルスの影響により、市の大会はもとより県大会、全国大会の中止が余儀なくされました。例年何らかの大会で結果を残してきただけに選手をはじめ我々にとっても非常に残念でありました。相撲教室に於いても今まで利用していた施設の開放が制限され思うような稽古が出来ませんでした。個人個人で自主トレを行い十月頃から全体練習を開きました。日本相撲連盟が定める感染対策に基づいた方法で取り組み基礎体力作りに重視し令和二年度には再開するであろう

う各大会に向けて準備をしています。

明るい話題に目を向けておきますと大相撲で郷土力士翠富士の活躍ではないでしょうか。技能賞を受賞するなど県内でも人気が急上昇しております。富士宮でも現在相撲教室出身の力士を含め3名が大相撲で奮闘しております。またこの七月からは新たに一名が入門します。翠富士同様関取になつて大いに地元を盛り上げて欲しいものです。今後の活躍に期待したいと思います。

ゲートボール協会

2021年度は感染症と共生しつつ、ゲートボールを楽しむ新たな時代に向かつて、九つの約束を守って、安心プレイ、練習のための外出は極力控えるべき、ボールやゲートのこまめな消毒は必要、遠征は当面しない。

戴きながら、練習を重ね、少しずつ自信につながってきました。1年位経つてから、地域のグループとの練習試合に参加し失敗や小さなミス等で惨敗もありなずつ自信につながってきました。今年度の表彰者、次の通りです。日本ゲートボール連合東海地域協議会会長がら学ぶことも多く、それから相手のチームがどんな作戦で展開をしてくるかを見極めながら

います。又、フェアプレイについて、お互いに暖かい人間関係をつくりあげ、地域の人達との、ふれあいを大事にしていく事です。以上

今年度の表彰者、次の通りです。日本ゲートボール連合東海地域協議会会長

静岡県 石川富一 富士宮市会長

富士宮市ゲートボール協会会長 功労賞 十年以上 渡辺恒己
寿賞 八十七才 清きみ江
大会、日程に対するお問い合わせは、余暇、高齢化社会の生涯スポーツとして、発展の一途をたどって思います。老若男女を問わずだれもが、健康体力に応じて楽しむスポーツだと感じて

させは

電話・FAX六七一〇四五



令和3年1月3日 浅間大社参拝

バレーボール連盟

令和二年年度は世界的に発生したコロナウイルス感染により、計画された大会や行事が大幅に中止となりバレーボールへにとっては残念な年となつた。特に子供達は休校や部活の中止・練習時間の削減等の苦難に遭いながら楽しみや希望を胸に、諦めず、良い思い出が無い中、精一杯続けた事に感謝したい。又、一緒に戦つた仲間との友情や絆がこの苦しみの中から更に深まつた様に感じている。

今年もバレーボール連盟の四部門は結束して県大会や東海大会等で良い成績を残した。 小学部門では県小学生バレーボール大会兼スポーツ少年団交流大会東部予選で、富丘フレンズ男子が優勝・県大会に出場し第三位と成了。この勢いで東海バレー ボール連盟大会(岐阜)に於いて、地元チームを破り男子の部Aブロックで優勝を果たした。又、東部五年生選手権大会で、女子の上野チームが優勝、

四年生交流大会では富丘女子が二位と活躍した。市内大会では協議会会长・小野田杯で女子は各ブロックで上野・富丘・大富士が、男子は富丘が各々優勝した。更に、岳南朝日新聞社杯では女子の各ブロックで富士根南・富丘・大富士、男子は富丘が優勝した。

中学部門では恒例の市長杯稻山カップ大会や中体連大会が中止となり残念の声が多くった。市内新人戦では男子の部優勝宮三位北山中となり、十一月実施

の東部バレー・ボール選手権大会では男子の宮四中は三位、女子の根南中は優勝し県大会出場を果たした。

高校部門では県高校バレー・ボール兼総合体育大会東部予選で、富士宮北高が男子の部で五位となり、県大会に出場し一回戦に勝利するも二回戦で敗退した。又女子の部では富士宮東高がベスト十六位に、富士宮西高は一回戦勝利するも二回戦で追いつきを飲んだ。十一月に行われた今日本高校選手権大会東部予選では、男子の富士宮北・富士宮西は一回戦勝利するも共に二回

回しづおかスポーツフェスティバルバレーボール東部地域大会を十一月に実施した。親睦（混成）の部で十二チームが参加し、A・Bブロックで優勝NOAH・二位Orca・三位CLOVE Rが、C・Dブロックで優勝eS poi・二位BLOW・三位オレンジファイターズと和気あいあいの内に終了した。

バスケットボール協会

昭和二十九年に創立した富士宮バスケットボール協会は、本年で五十七年目を迎えます。創立当時はバスケットボールは他のスポーツに比べ技術やルールも大変難しく、指導者も少なく馴染みの少なかつたバスケットボールを普及・発展させようと協会を立ちあげ、今までに大変多くの方々のご支援で協力をいただきながら活動してきました。近年NBAの活動がテレビ等で放送されるようになり日本中でバスケットボールの愛好者も急激に増えてきて当市でも十年くらい前から一般社会人のクラブチームは、男女合わせて四チームをこえるようになりました。協会では、ミニバスケットボールはミニバス育成会を中心となりスポーツ少年団活動のなか

で子ども達の健全育成、友好親善の場として大会等を毎年行つて來ております。

中学校は、学校教育のもとでの部活動として日々練習に励み毎年大会等を行いスポーツの健全発展に努めて來ております。今まで多くの大会を行つてきましたがこの間、大雪や台風などで大会が中止又は延期をしたことはありましたが一昨年から今年にかけてのような感染症拡大防止のため大会が出来なくなつたようなことはありませんでした。

令和二年度は、計画した大半の大会を中止せざるを得ない状況で市民スポーツ祭も、中学校の部と一般の部の大会は開催出来ませんでした。ミニバススポーツ祭には、男子六チーム、女子七チームが参加し、毎年一日で二会

場で行つてきた大会を、密を避け四日間かけて四会場に分散して大会を行い、男子の優勝は富士見準優勝貴船、三位は黒田でした。女子の部は、優勝富丘、準優勝根南富士見、三位貴船と黒田でした。中学校の新人戦大会は毎年一会場で一日間かけて行つてきましたが十月に延期し、四日間かけ四会場を使って大会をようやく行つことが出来ました。

一般の部大会は会長杯大会が抽選会まで行つたあとでコロナ感染症拡大防止のため、急遽大会を中止とし以来大会を行うことが出来ない状況であります。各チームは練習会場確保にも大変で苦労していることと思いますが頑張って練習に励んで健康の増進につなげて下さい。令和三年度も例年通りの大会を計画しておりますがコロナの今後の状況を注視しコロナの一刻も早い終息を願っています。

四月一日、令和三年度総会を三十八チームの代表と役員約十名の出席で開催しました。昨年二月末より「コロナ自粛」という初めての言葉により、市内体育館の貸し出しが無くなり試合はもちろん、練習もできまい日々が続きました。毎週仲間と一緒に練習で汗を流し試合と一緒くちに備えるという日常は、当たり前ではなかつたんですね。練習ができなかつた後にもメンバーが再開された後にもメンバーや

家庭婦人バレーボール連盟

らず、今年度のチーム登録がで
きなかつたチームが三チームも
あり、主婦が活動することの難
しさも痛感しました。

今年度は、前半の試合・行事
は中止とし、九月開催の市民ス
ポーツ祭を皮切りに、他三試合
と審判研修を予定しています。
コロナ終息の見通しが立ち、無
事、試合ができるよう願うばかりです。

スケート協会

<https://www.facebook.com/fujinomiya.skate>

令和2年度の冬季国体が愛知県で行われました。アイススケートでは、1月30日、31日に行われたショートトラックに、富士宮第四中学校出身の塩川3兄弟妹（塩川弦太、和音、結菜）が出場し、活躍されましたことをお伝えいたします。

さて、当協会では冬場のアイススケートに加え、近年はインラインスケートにも力を入れ、年間通じて活動を行つております。新型コロナの影響で、例年に比べ参加人数は少なかつたものの、大会及び教室が開催できることは喜ばしい限りです。

第53回市民スケート大会を山梨県甲府市の小瀬スポーツ公園アイスアリーナで、令和3年2月14日（日）に行ないました。競技参加者は、幼児2名、小学生5名、中学生1名、高校生1名、一般2名、シニア8名、合計19名でした。競技は一周100m

のショートトラックを周回するタイムレースです。教室ではタイム計測する機会が少ないもの、大会では記録を意識して全力で滑走しました。

第5回市民インラインペーパーホッケー大会を市内北山小学

校体育館で、令和2年12月6日（日）に行いました。競技参加者は、小学生14名、中学生3名、一般15名、合計32名でした。競技は1チーム3名で、小学生だけの4チームによるリーグ戦と、

中学生と大人の4チームによるリーグ戦を行いました。ペーパーホッケーでは、インラインスケートの技術だけでなく、スティックによるパックのキープ力やショートの正確さ、チームプレーとしてのパス回しなど高い総合力が要求されます。しかし、小学生でも練習を積んできた子は、機敏な動きができ目を見張るものがありました。番外編と

して、大人4名対子供6名による試合や、母親によるフロアシユーズでの試合も行いました。大人を負かせてやろうという子供たちの意気込みと、日ごろ応援に従事している母親が、闘志むき出しにしてのガチンコ勝負で大いに盛り上りました。

アイススケートの活動の場は、静岡県立朝霧野外活動センターの室内リンクです。11月から3月の期間、毎週木曜日の18:30~20:15にスケート教室を行っております。

<https://www.fujinomiya-taikyo.com/category/skating/>

インラインスケートの活動の場は、北山小学校体育館と白糸小学校体育館です。土曜日または日曜日の午前9:00~12:00または18:00~20:00に活動を行っております。

<https://inlineskatef.wixsite.com/fujinomiya>

体操協会

それぞれのホームページより、webでの参加申し込みが可能です。



第53回市民スケート大会



第5回市民インラインスケート・ペーパーホッケー大会

失われた1年

パンデミック騒ぎの1年を経過し、進化したのはウイルスで、大騒ぎをしているのは人間社会、目を覆いたくなる1年でした。

三世代体操教室、再開する事の協議を重ね、15ヶ月のブランクをもって再開いたしました。時間の変更、自分自身の体力の減少、体力だけならまだしも精神的苦痛を伴う再開、躊躇する姿でした。

どうなるでしょうか。オリンピック開催が1年延びたものの開催を危ぶむ声も未だあります。新型コロナ感染症も変異株が出てくるなど相変わらず脅威は失せていません。ワクチン接種が始まっています。

衰えてゆく高齢化した指導者と、ぐんぐん成長し、体力、気力もアップしている子供達との格差は、真逆でありますが、私達は、再び、この様な子供達、青少年に再会できたことに感謝をしなければなりません。1週間に1度、元気な子供達に励まされ、宙を飛ぶ喜びを教え、成功した時の感動を、共に涙することが出来る事に感謝したいと考えております。

今年度、オリンピックの開催が可能なのか解りませんが、子供達の体操に関する注目度がアップする事間違いない演技を、共に共有できれば夢が広がります。焦らず、地道な練習が、夢を実現できる近道である事を楽しんでみたいですね。

4月9日、慣れ親しんだ開催となりました。このような形で水泳大会が中止となつたのは初めてのことです。選手だけでなく大会関係者に取り組んでいます。何ともやるせない思ひであります。

さて、令和3年度は果たして戻りました。自主事業の中でも、十分な対策を講じたことで開催できたのは水泳教室くらいでしめた。他の事業、特に「市スポーツ祭・室内水泳大会」は一堂に集まる人数が多くなることや、選手だけでなくその家族など観

戦者の数も大変多くなることから十分な感染症対策を整えることは不可能と判断し、止むなく中止とさせていただきました。

令和2年度の富士宮市水泳協会の活動は新型コロナ感染症の影響でほとんどが開催中止となりました。自主事業の中でも、十分な対策を講じたことで開催できたのは水泳教室くらいでした。他の事業、特に「市スポーツ祭・室内水泳大会」は一堂に集まる人数が多くなることや、選手だけでなくその家族など観

戦者の数も大変多くなることから十分な感染症対策を整えることは不可能と判断し、止むなく中止とさせていただきました。

どうなるでしょうか。オリンピック開催が1年延びたものの開催を危ぶむ声も未だあります。新型コロナ感染症も変異株が出てきます。

スムーズに進むことで、早くコロナ流行以前の社会に戻つてオリンピックも各種大会等も開催できることを願っています。水泳教室など計画をしております。

4月9日、慣れ親しんだ開催時間より30分早めの開会に先立つてしましました。失われた15ヶ月は、加齢と相交じり、こんなに人間を変えてしまうのか恐ろしくなつてしましました。

4月9日、慣れ親しんだ開催時間より30分早めの開会に先立つてしまつたのは鉄棒でした。

「真っ赤にさびたジャックナイフが出て来たよ！」歌の文句では有りませんが、鏽を落とすの

バドミントン協会

令和2年度会員数
一般170人 小学生60人 中学生250人 高校生80人 計560人

令和2年度、市協会主催大会、出場を決めていた全国大会等全て中止となりました。中でも星陵高校バドミントン男子部、女子部は、令和2年度全国高校総体 学校対抗の部、個人戦ダブルス

ルス、シングルスに出場予定でした。

近年では、最も高レベルの選手が揃ったチーム、好成績が期待されていましたが残念でした。

唯一開催された大会、第49回全国高校選抜バドミントン大会が、3/25～28日福島県福島市、郡山市で開催され星陵高校バドミントン男子部、女子部が、学

校対抗の部、個人戦ダブルスに

令和3年度協会主催大会、富士宮オープン(ヨネックスオーブン春季大会)を4/18に開催、

15ヶ月ぶりとなる開催でした。(富士宮、富士市に限る)久し

ぶりの大会となりました。感染症対策に対応しながらの大

会でしたが、約150人の参加

会でしたが、中学生の社会クラブ導入です。

当協会の当面の課題は、小

学生の社会クラブ運営を行っております。また、

マニアゴルフ教室を開催いたしました。令和2年度はコ

ロナ禍での競技開催となり、四

月に予定していた富士宮市アマ

チュアゴルフ大会、六月に延

期したもののが感染拡大防止によ

り中止いたしました。区対抗ゴ

ルフ大会は感染対策を行い、三

日間で五百名を超える市民参加

の大会となり、参加区も五十七

区を数え市民の大会として定着

してまいりました。また、第百

回を迎える静岡県都市対抗ゴ

ルフ選手権(主催静岡県ゴルフ連盟)が二十二市町村約百五十

名の参加選手によって九月に開催されました。当連盟からも六

名の選手が参加いたしました。

代表選手が日頃の練習の成果を発揮できるよう連盟一丸となつて応援しております。第三回となるジニアゴルフ教室には市内の小学生十名に参加いただき、プロの熱心な指導の下、四日間開催されました。今後もジニアゴルフアマチュアゴルフ教室には活動の底辺を広げるため、普及活動に尽力いたします。

ゴルフ連盟



左から右に1~3位 (団體の部)



左から右に1~3位 (個人の部)

芝川リバースポーツ協会

海洋センター誘致で設立、富士川の渓流を楽しむスポーツ団体で自然との触れ合いを求める活動実績は教室の開催、空手道の少年団体や子供達の自然体験、成人者への舟艇の貸し出しは可能で六月から九月まで休日を中心に活動の団体です。

河川は遊泳禁止ですがカヌーはある程度の年齢で体験は可能で見た目より流れの速い富士川で自然を楽しんでみませんか。

個人は高校生以上ある程度の舟艇は保有で団体

への貸し出しは可能、初心者は指導者無しでは危険が伴います。クラブでは用具一式を装備で体験は可能で家族友達で楽しんでもらいたい。

みませんか。事前予約が必要です。保有舟艇は二十五艇で少年団体、家族、各種団体の申し込みは可能で事務局迄問合せ下さい。

代 表 四條衍明
指 导 者 風岡達也
事 務 局 六五一一七四七
六五〇五七一

スローガン「参加して楽しいグラウンド・ゴルフ」を合言葉にグラウンド・ゴルフを通して「市民ひとり一スポーツ」の意識高揚及び市民の交流活動の促進

五回を迎える静岡県都市対抗ゴルフ選手権(主催静岡県ゴルフ連盟)が二十二市町村約百五十名の参加選手によって九月に開催されました。当連盟からも六

名の選手が参加いたしました。代表選手が日頃の練習の成果を発揮できるよう連盟一丸となつて応援しております。第三回となるジニアゴルフ教室には市内の小学生十名に参加いただき、プロの熱心な指導の下、四日間開催されました。今後もジニアゴルフアマチュアゴルフ教室には活動の底辺を広げるため、普及活動に尽力いたします。

賛助会員の皆様へ

令和二年度に会員になられた方は、法人個人併せて百二十八会員、賛助会費総額百七十六万五千円でした。ご協力いただきました賛助会費はスポーツ協会、会計歳入の部へ計上させていただき、以下のような目的で支出させていただきました。

支出の主なものは、加盟三十団体への助成金として百七十八万七千円、スポーツ少年団育成のための助成として三十万円、国体出場選手激励金として一万円を充当させていただきました。

令和二年度事業も皆様の多大なるご理解とご協力により行うことができました。技術の向上及び加盟団体の更なる発展のため努力してまいりますので、ご協力賜りますようよろしくお願い致します。

富士宮市民体育館長寿命化工事について

富士宮市民体育館は、平成二年(1990年)

室などのエアコン設置や改修です。

開館以来、スポーツでの住民交流、健康の維持及び心身の鍛錬の場として多くの住民の方々にご利用いただきました。

しかし、開館から三十年以上の経過に伴い老朽化が進んできましたことから、今後も長く市民の皆さんに安全かつ快適にご利用していただくため、令和二年九月から長寿命化工事を行つてまいりました。長らくご不便をお掛けしましたが、市民の皆様のご理解ご協力のもと令和三年六月末に完成する予定となっています。

主な工事内容は、屋根の改修、外壁の改修、トイレーニングルームのLED化、会議室、更衣室などの改修等を行いました。その後、塗装を行いました。

外壁の改修では、ひび割れ、浮き、剥離した部分について劣化部の補修後、塗装を行いました。長らくご不便をお掛けしましたが、市民の皆様のご理解ご協力のもと令和三年六月末に完成する予定となっています。

今後も引き続き市民体育館のご利用を心よりお待ちしております。

NPO法人 富士宮市スポーツ協会 令和二年度事業等

役職名	氏名
会長	由治謙悟
副会長	一視弘
副会長	須藤徳好
副会長	佐野雅暢
副会長	井野茂
副会長	小林清
副会長	山崎塩
副会長	澤謙
副会長	訪里
副会長	小野堀
副会長	黒川勇
副会長	和洋
副会長	野口治
副会長	佐藤賢
副会長	平野充
副会長	井信好
副会長	成和
副会長	宏幸
副会長	朋之
副会長	和洋

NPO法人として十六年目を迎えました。昨年度に引き続き体育施設等の管理運営について、地域ステップアップサービスと共同で事業も行います。

五月十日に協会加盟各競技団体社員出席のもとに、総会が開催され、令和二年度事業報告及び決算、令和三年度事業計画及び予算が審議され承認されました。

本年度事業としては、第四十二回市民スポーツ祭の開催、加盟団体及び

スポーツ少年団活動の支援、大学対抗女子駅伝、市町対抗駅伝大会の協力、スポ協だよりの発行、しづおかスポーツフェスティバル開催への協力、富士宮駅伝の協力、功労者表彰、体育施設運営、自動販売機管理運営等々の事業を行います。左記役員を中心市民のスポーツの振興・普及、および市民の健康づくりに向け努力致しますので、ご支援・ご協力をお願いします。